



Collaboration en matière de technologie

La technologie permet à l'Asie méridionale de faire un saut prodigieux dans le XXI^e siècle. L'autoroute de l'information est une révolution aussi importante pour l'Asie méridionale au XXI^e siècle que l'ont été les chemins de fer pour le Canada au XIX^e siècle. La télévision par satellite, les ordinateurs et l'Internet mettent les Sud-Asiatiques en contact avec le reste du monde. À l'heure actuelle, il y a 4 millions d'ordinateurs personnels en Inde et 3 millions d'internautes; ces chiffres devraient augmenter au cours des 7 prochaines années pour atteindre 20 et 100 millions respectivement. Infosys Technologies, une entreprise indienne de haute technologie, dont les actions sont inscrites à la bourse NASDAQ, a annoncé une hausse de 125 % de ses bénéfices cette année, et WIPRO, une autre société de technologie de pointe, cotée à la Bourse de New York, a annoncé un bénéfice net de 40 millions de dollars. La plupart des entreprises élaborent des logiciels en vue de les exporter vers 91 pays, quoiqu'elles offrent aussi d'autres services tels que des centres d'appels téléphoniques.